



## PSIM Fokus Kejar Kemenangan di Medan



KR-Dok PSIM Yogya

**Para pemain PSIM Yogyakarta kembali menjalani latihan di Maguwo Football Park, Selasa (30/1) pagi.**

**YOGYA (KR)** - Masih adanya secercah harapan bagi PSIM Yogyakarta untuk lolos ke babak 4 besar atau semifinal di Liga 2 2023/2024 membuat semangat tim tak pernah padam. Target kemenangan pada laga terakhir babak 12 besar Grup X kontra PSMS Medan di Stadion Baharuddin Siregar, Deli Serdang,

Sabtu (3/2) mendatang saat ini menjadi fokus utama seluruh anggota tim agar bisa diwujudkan.

Pelatih PSIM Kas Hartadi kepada wartawan usai latihan di Maguwo Football Park, Selasa (30/1) mengatakan, untuk saat ini semua anggota tim PSIM tetap fokus untuk menjalani laga terakhir melai-

wan PSMS. Karena, di laga tersebut 'Laskar Mataram' ingin meraih hasil maksimal, yakni kemenangan.

Terkait kemenangan atas tuan rumah medan nantinya akan mengantarkan tim besutannya lolos ke babak semifinal atau tidak, Kas Hartadi memilih untuk memikirkannya setelah pertandingan. "Kami yang penting menyelesaikan pertandingan kami di Medan dengan tetap menargetkan hasil yang positif tiga poin," tegasnya.

Kepastian PSIM bisa meraih tiket ke semifinal Liga 2 musim ini atau tidak saat ini memang tidak bisa ditentukan oleh tim kebanggaan masyarakat Yogyakarta itu sendiri. Hal ini tak lepas dari hasil imbang yang didapat saat menjamu Semen Padang di Stadion Mandala Krida

akhir pekan lalu.

Dari hasil laga tersebut, saat ini PSIM menempati peringkat ketiga klasemen sementara Grup X babak 12 besar Liga 2 dengan mengemas 6 poin. Nilai tersebut berada di bawah Persiraja Banda Aceh dengan 9 poin dan Semen Padang dengan 7 poin. PSIM masih bisa lolos ke babak semifinal asalkan menang atas PSMS dan Persiraja mampu minimal menahan imbang atau menang atas tuan rumah Semen Padang di laga terakhir Grup X.

Selain itu, PSIM masih harus menunggu hasil laga di Grup Y dan Z untuk menentukan nilai terakhir tim *runner up* dari dua grup tersebut. "Masalah kami mau *runner up* terbaik atau tidak tetap nunggu tim lain juga kan. Yang penting ka-

mi pikir harus menang dulu melawan PSMS Medan besok gitu aja," tegas Kas Hartadi.

Disinggung mengenai latihan yang digelar kemarin, pelatih asal Solo ini mengatakan, saat ini semua pemain hanya diberikan program latihan conditioning saja setelah menjalani laga berat lawan Semen Padang akhir pekan lalu. "Kondisi anak-anak harus bugar ketika besok berangkat ke Medan," paparnya.

Latihan kemarin menurut Kas Hartadi sebenarnya dijadwalkan digelar Senin sore, hanya saja karena kondisi DIY kemarin dilanda hujan deras, maka program latihan digeser ke Selasa pagi. Dengan latihan ringan ini, kedepan semoga para pemain kembali siap saat menjalani laga terakhir di Deli Serdang. **(Hit-d)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005